
2 М А Г Н И Т О Г О Р С К И Й М Е Т А Л Л В О С К Р Е С Е Н Ь Е , 4 октября 1 9 5 9 года. № 1 1 8 ( 3 0 4 8 ) 

Навстречу заводской партийной, 
конференции БОЛЬШОЙ ХИМИИ - БОЛЬШОЕ ВНИМАНИЕ 
Июньский Пленум ЦК КПСС 

с особой ясностью еще раз под
черкнул, что борьба за выпол
нение решений X X I съезда пар
тии по техническому прогрессу 
в народном хозяйстве является 
решающим условием успешного 
выполнения семилетнего плана. 
Составной частью борьбы за 
семилетку является организа
ция выполнения постановления 
Пленума ЦК КПСС от 7 мая 
1958 года об ускорении разви
тия химической промышлен
ности. 

Партийная организация кок
сохимического производства по
стоянно занимается вопросами 
механизации и автоматизации. 
Вся деятельность рационализа
торов и изобретателей подчиня
ется главной цели—борьбе за 
семилетку. С этих позиций мы 
подходим и к решению задач, 
поставленных майским Плену
мом ЦК К П С С . 

Прошло более года со време
ни первого партийного собра
ния, обсуждавшего итоги рабо
ты м а й с к о г о Пленума ЦК 
КПСС. Сейчас уже можно под
вести итоги нашей работы, по
смотреть, как выполняли свои 
решения. 

Первая из задач, которые по
ставила перед собой партийная 
организация коксохимического 
производства, состояла в том, 
чтобы разъяснить трудящимся 
величие задач, выдвинутых пар
тией. От руководящих работни
ков, наших агитаторов, всех 
коммунистов собрание потребо
вало поставить дело так, чтобы 
не только коллективу, но и каж
дому человеку было ясно, что 
требуется от него, что он мо
жет и что должен сделать. 

Большой агитколлектив был 
мобилизован для разъяснения 
решений майского Пленума. 
На сменнонстречных собраниях 
проводились беседы, читались 
лекции. Агитаторы рассказыва
ли трудящимся о неограничен
ных возможностях химии, о ее 
развитии в нашей стране. Для 
широкой пропаганды Постанов
ления майского Пленума мы 
использовали и используем ма
териалы наглядной агитаций. 

В лекционной пропаганде са
мое активное участие приняли 
такие коммунисты, как началь
ник производства Г. М. Дорого-, 
бид, начальник т е х о т д е л а 
В. Н. Шевлягин, главный меха
ник И. Г. Капельзон и многие 
другие. 

При планировании агитацион
но-массовой работы нам приш
лось учитывать не только вну
трицеховые условия, но и за
просы трудящихся на избира
тельном участке. В агитпункте 
члены нашего агитколлектива 

прочитали ряд лекций, провели 
немало бесед у стендов, посвя
щенных большой химии. 

Наши инженерно-технические 
работники, специалисты-химики 
немало сделали, чтобы и моло
дежь города имела как можно 
больше представления о воз
можностях химии и учитывала 
увлекательность работы в этой 
области при выборе профессий^ 

На избирательном участке, 
как и у себя в цехах, по ини
циативе коммунистов были орга
низованы выставки образцов 
выпускаемой нами химической 
продукции. Здесь же показыва
ется, что можно получить из 
этого сырья. 

Когда наши агитаторы пока
зывают, например, что из одной 
тонны фенола в конечном счете 
можно получить 1000 мужских 
костюмов, агитаторы имеют 
целью .привить всем тружени
кам благородное чувство береж
ливости, умение видеть и в ма
лом большие ценности. Тут, 
кстати, следует сказать, что 
иногда и наши отдельные руко
водители не видят, как теряют
ся огромные ценности. Вот один 
из примеров: из-за того, что 
У К С своевременно не заказал 
спиральную насадку для обез-
феноливающих установок поте
ряно много ценного химическо
го сырья. 

Партийная организация кок
сохимического производства на
стойчиво борется за решение 
задач, поставленных перед хи
миками Центральным Комите
том партии. У нас постоянно 
осуществляется контроль за вы
полнением организационно-!ех-
нических мероприятий, разрабо
танных в свете решений май
ского Пленума. О ходе выпол
нения этих мероприятий на
чальник производства т. Доро-
гобид периодически докладыва
ет партийному бюро и партий
ному собранию. 

Почти на каждом партийном 
собрании, когда секретарь или 
его заместитель информирует 
коммунистов о ходе выполнения 
принятых ранее решений, сооб
щается, какие пункты решения 
по химии выполнены и что ос
тается нерешенным. 

Все меньше остается пунк
тов, против которых ставится 
пометка «не выполнено», но 
такие пункты есть, к сожале
нию. Это в основном касается 
тех вопросов, которые- требуют 
помощи извне. Так, например, 
сейчас, как и год назад, мы вы
нуждены отмечать, что дело со 
снабжением химических отделе
ний цельнотянутыми трубами 
не улучшилось; по-прежнему 
не удовлетворяются нужды от
делений в трубах и арматуре из 

Успешно вы
полнил план сен
тября коллектив 
про к а т ч и к о в 
среднелис то во-
го стана листо
прокатного цеха. 
Все бригады это
го стана закончи
ли задания меся-
ца с опережени
ем графика. В 
третьей бригаде 
старшим операто
ром ч и с т о в о й 
клети работает 
один из опытных 
операторов цеха 
Александр Сте
панович Заев. 

Эта бригада 
выполнила план 
по горячему про
кату на 101,1 
процента. В этом 
большая заслуга 
старшего опера
тора А. С. Заева, 
обеспечиваю щ е-
го хорошую ра
боту агрегата. 

На снимке: ст. оператор А . С . Заев. Фото Е . Карпова. 

кислостойкой стали. В силу 
этого на ремонтах затрачивает
ся непомерно много времени, 
увеличиваются потери ценных 
химических продуктов. 

Партийное собрание коксохи
мического производства, со
стоявшееся во второй половине 
сентября, отметило, что утверж
денные в свое время организа
ционно-технические мероприя
тия, направленные на улучше
ние работы химических отделе
ний, выполнены неполностью 
что, в основном, является след
ствием необеспеченности обору-
ванием и материалами. 

При всех недостатках, кото
рые имеют место в снабжении 
химических отделений, коллек
тив химиков успешно справля
ется с выполнением государ
ственного плана. 

Претворяя в жизнь решения 
майского Пленума ЦК КПСС, 
химики настойчиво борются за 
досрочное выполнение заданий 
семилетки. В этом деле партий
ные организации отделений не 
ослабляют своего контроля. 
Так. например, партийная орга
низация цеха улавливания, где 
секретарем бюро т. Малыш, ак
тивно вмешивается в дело про
изводства, решительно борется 
с недостатками. Одно время от
деление, возглавляемое инжене
ром т. Вираховским, начало от
ставать. Партийная организа
ция, изучив положение дел в 
отделении, доказала, что необ
ходим срочный ремонт обору
дования. Коммунисты цеха по
казали, что потери, связанные с 
остановкой оборудования для 
ремонта, будут возмещены. Бы
ли приняты все меры, чтобы ре
монт закончить в предельно ко
роткий срок и, разумеется, ка
чественно. 

Добиваясь четкой работы хи
мических цехов и участков, 
партийные организации требу
ют от коммунистов примерного 
отношения к труду, заботливого 
ухода за оборудованием. 

Партийная группа смолопере-
гонного отделения (партгруп
орг т. Арбузов) не раз обсуж
дала такие вопросы, как свое
временная отправка продукции, 
качество продукции, состояние 
оборудования. И всякий раз 
проверка начинается с самих 
коммунистов: как они выполня
ют свои обязанности на рабочих 
местах. 

Коммунисты и беспартийные 
работники коксохимического 
производства настойчиво бо
рются за выполнение решений 
партии по вопросам развития 

химич ее кой п ром ышлен н ос ти 
но наши химики нуждаются в 
помощи. Об этом не раз говори 
лось на рабочих и партийных 
собраниях, однако сдвигов осо
бых лока не видно. 

Партийное собрание, состояв
шееся в сентябре, снова записа
ло в своем решении, что труб
чатая аппаратура в химических 
отделениях не ремонтируется 
из-за отсутствия цельнотянутых 
труб. Собрание отметило так
же, что медленно решаются 
перспективные вопросы разви
тия химических отделений. Ад
министрация и партийная орга
низация коксохимического про
изводства не раз ставили воп
рос об ускорении реконструк
ции двух отделений химическо
го производства, но и данный 
вопрос до сих пор не решен. В 
связи с этим на партийном соб
рании коммунисты критиковали 
заводской партийный комитет, 
который не уделяет нужного 
внимания развитию химическо
го производства, снабжению 
коксохимиков нужной армату
рой и качественным углем. 

Скоро вступает в строй дей
ствующих 11-я коксовая бата
рея. Задача состоит в том, что
бы быстрее освоить весь ком
плекс одиннадцатой коксовой 
батареи и химического отделе
ния третьей очереди. Это позво
лит привести в действие новые 
большие резервы для досрочно
го выполнения плана первого 
года семилетки. 

На решение этой задачи на
правлено сейчас внимание на
ших коммунистов, всего коллек
тива коксохимического произ
водства. 

Н. К А П Т У Р Е Н К О , 
секретарь партбюро коксохи

мического производства. 

Всей бригадой 
Идет подписка 

на газеты и журналы 

На смеано-встречном еоос&яии 
былю ойъЯ'Влото, что желающие» 
ш ш м т ь газеты и журналы дол
жны обратиться к общественным 
утшкшч^тых. И тут сразу же 
посыпались заявки дистоирокдт-
ЧИКОВ. 

— Мне «Труд» и местные га
зеты, — сказал Аркадий Домра-
чад. 

— А мне журшл «Металлург», 
— пшросид ударник комму иисти-
чпешго труда эазруочик Тикофей 
Новиков . . . 

В конце- смены общественные 
ушшдашчевные ком м у н и с т ы 
тт. Фальковежий и Васильев офор
мляли подписку. 

В ату ночную смену третья 
бригадагштщряв&тш цеха № 3 
вшдоша десятки экземпляров 
галет и журналов. Многие л<ие|о-
прокатчики подписались на цент
ральный газеты «Правда», «Из-
тагиш», «Труд». В эту с-меяу 
разошлось 30 экземпляров «Маг
нитогорского рабочего» и 15 эк
земпляров «Магнитогорского ме
талла». 

Быстро были разобраны такне 
журналы, как «Металлург». 

Показательной является тяга 
к, научным и литературно-хуДо-
деэственным изданиям. Наряду .с 
журналом «Металлург» многие 
товарищи подписались на такие 
газеты, к ак «Советская культу -
ра». 

В новом году наши люди будут 
читать еще больше, будут расти 
духошо. Это показывает подписка 
на газеты и журналы. 

Г. Ж Д А Н О В . 

Новый состав 
заводского комитета комсомола 

На состоявшейся 29—30 сен
тября заводской Комсомольск ш1 
конференции избран новый состав 
пленума в составе 41 человека. 

На пленарном заседании набран 
заводской комитет комсомола, в 
состав которого вошли контролер 
0TE А . Бурмак, секретарь завко
ма ВЛКСМ П . Грищенко , замести
тель секретаря заводского коми
тета ВЛКСМ В. Емченко, мастер 
ма-ртеног ч:ого цеха Л? 3 А. Пав
лов, секретарь бюро ВЛКСМ отде
ла технического контроля В. Про-

иенко, секретарь комсомольской 
орта н изаци и с орт оп ро к атного це
ха Г. Рубан , секретарь бюро 
ВЛКСМ цеха эмалщюяаиной посу
ды В. Чепуров, воспитатель отде
ла детских учреждений комбина
та А . Щербатова и заместитель 
секретаря завкома ВЛКСМ С. Ясь-
ко . 

Заводским комитетом комсомо
ла секретарем завкома ВЛКСМ из
бран П. С. Грищенко, его замести
телями В. С. Емченко и С. Г. Яеь-
ко. 

Вскрывают недостатки в работе 
Обжимщики третьего блюминга 

с ееншбрьским заданием справи
лись, обжали сверх плана, около 
200 тонн металла. Но все же эти 
итоги вызывают в кол л екти D? I л у -
бокое разочарование, надо кол ьп я-> 
своей работой. Ведь основное, за 
что боролш каждый,—обжать 
сверх задания 500 тонн метал
ла.—«не выполнено. 

Почему же так произошло? На 
это дают ответ «жми обжимщики, 
обсуждая на, собраниях в брига
дах итоги работы в сентябре. Они 
сходятся в одном — не использо
вали всех шзможностей, слабо бо
ролись за соблюдение технологии. 

— Причины искать где-то нам 
№ надо, — заявил начальник 
смены т. Гуцол, — они в нашем 
отношении к, делу. Почему у об
жимщиков Кузнецкого метадаур-
шчеежого комбината, краны оста
навливаются на ремонт1 только по 
плану,, а у нас участились неша-
вшые аварийны© остановки? По
тому, что уход за механизмам я у 
нас еще далеко не на должной 
высоте. 

Что. это так, подтвердил в сво
ем выступлении и одердар 

т. Тыртыпгяый. Некоторые маши
нисты * еще форма л ьно относите я 
к деду. Часто такое поведение 
приводит к простоям, нарушению 
ритма в ртботе стана. 

Тормозит работу и то, что не 
на всех составах слитковозов 
действует автоматическая расцен
ка. Но и здесь вина частично па
дает на даш коллектив. 0 том, что 
составы нельзя расцепить, гово
рят вообще, но не сигнализируют 
работникам цеха подготовки со
ставов. Поэтому старший мастер 
т. Отерлмо'В предлагает записы
вать номера составов, где неис
правны механизмы расцепления, 
чтобы немедленно сообщить в цех 
подготовки составов. 

Профгрупорг сварщик т. Са.раев 
справедливо заметил, что сдержи
вается нагревание слитков часто 
потому, что они без прилива и в 
нагревательных колодцах разме
щаются так-, что не вся поверх
ность подвергается нагреву. Ряд 
замечаний высказали обжимщики 
и по поводу того, что из цеха, под
готовки составов слитки в основ
ном идут с тешефатурои намного 
ниже той, которая требуется. 

Однако, основная беда в том, 
что в бригадах еще нет деловой 
серьезности в подходе к оценке 
своей работы. Сменно-встречные 
собрания проводятся формально^-

На них лишь поверхностно касч-
ются фактов нарушения техноло
гии, не обсуждают глубоко при
чин, вызвавших их, и конкрет
ных виновншов. 

Все обжимщики на своих бригад
ных собраниях заявили, что план 
реальный», работать можно лучше. 
Они включились в предоктябрь
ское 'Соревнование и приняли обя
зательство в октябре работать 
так, чтобы ежесменно обжимать 
сверх задания 150 тонн металла, 
снизить выход брака по сравне
нию с прошлогодними показателя
ми на 80 процентов. Существен
ное место в борьбе за повышение 
производительности труда, сыгр?а-
ет использование огяезачистной 
машины для зачистки металла в 
потоке. Колшктив брипад третьего 
блюминга поставил перед собой 
задачу освоить эту машину к 
славной годовщине Октября. 

М. Ж Г У Л Е В . 
председатель ц е х к ш а ч 
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